

Zertifikat für hohe Qualitätsstandards der Emdener Krankenhausapotheke

Emden. Die Krankenhausapotheke des Klinikums Emden legt großen Wert auf eine hohe Qualität in wichtigen Bereichen wie Beratung, pharmazeutische Dienstleistung, Arzneimittelherstellung und -prüfung sowie Logistik. Die kontinuierliche Umsetzung und stetige Verbesserung der Qualitätsstandards ist nun erneut von der Apothekerkammer Niedersachsen mit einer Zertifizierung bestätigt worden.

„Ich bin stolz darauf, dass wir zum vierten Mal in Folge von der Apothekerkammer Niedersachsen zertifiziert wurden. Die Zertifizierung bestätigt, dass wir ein hohes Qualitätsniveau in allen Bereichen unserer Arbeit aufrechterhalten und ständig verbessern. Wir setzen uns weiterhin dafür ein, dass die Patientensicherheit stets gewährleistet ist“, sagt Annette Ruwe-Wilken, leitende Apothekerin in der Krankenhausapotheke des Klinikums Emden.

Alle Mitarbeiter der Apotheke bilden sich regelmäßig fort und die Apotheke nimmt an Ringversuchen zur externen Qualitätssicherung teil. Dabei wird zum Beispiel die Qualität von Arzneimitteln, die aufgrund einer Verschreibung in der Apotheke gefertigt werden (sog. Rezepturen), und von auf Vorrat angefertigten Arzneimitteln (sog. Defekturen) geprüft sowie die Qualität der Arzneimittelinformation für Ärzte und Pfleger. Insgesamt werden rund 50 Prozesse im umfangreichen Qualitätshandbuch der Apotheke abgedeckt. Die Zertifizierung durch die Apothekerkammer Niedersachsen erfolgt alle drei Jahre.



Die Mitarbeiterinnen der Emdener Krankenhausapotheke rund um die leitende Apothekerin Annette Ruwe-Wilken (links) freuen sich über die erneute erfolgreiche Zertifizierung. Foto: Trägergesellschaft

Rückfragen bitte an:

Unternehmenskommunikation – Telefon: 04941 94-1014 – E-Mail: presse@traegergesellschaft.de